



HF Sender

HERAUSGEBER: SED-BETRIEBSPARTEIORGANISATION

Nr. 44/53

den 2. Dezember 1953

Unser Genosse Franz Zschaler wird heute 60 Jahre.

Seit 1921 ist Genosse Zschaler Mitglied unserer Partei. Er gibt seine beste Kraft der Partei. Die Kollegen kennen ihn als einen Menschen, der sich stets für die einsetzt und ihnen in ihren Sorgen Rat und Hilfe gibt.

Wir gratulieren unserem Genossen Franz auf das herzlichste und wünschen ihm eine lange Schaffenskraft bei bester Gesundheit, im gemeinsamen Kampf für Einheit, Frieden und Sozialismus.

Die zentrale Parteilitung

Wir gratulieren!

Unser Genosse Franz Zschaler, Mitglied der Parteilitung der Grundorganisation IV, begeht heute seinen 60. Geburtstag.

Genosse Franz ist ein Arbeiterkind und hat schon in jungen Jahren in den Reihen der Arbeiterbewegung gestanden. Gleich nach dem Zusammenbruch des Faschismus stellte er sich dem Neuaufbau mit ganzer Kraft zur Verfügung.

Die Grundorganisation IV gratuliert unserem Genossen Franz Zschaler zu seinem 60. Geburtstag auf das herzlichste und wünscht ihm Gesundheit und weitere Schaffenskraft für unseren gemeinsamen Kampf um die Einheit Deutschlands und Erhaltung des Friedens.

SED Grundorganisation IV

Tomaschewski, 1. Sekretär

*Rüstet zur Delegierten-Konferenz
unserer Betriebsparteiorganisation am 6. Dezember 1953.*

Heute finden in allen Abteilungen öffentliche Mitgliederversammlungen unserer Partei statt.

Unsere Kollegen sollen die Möglichkeit haben, in dieser öffentlichen Parteiversammlung der Partei zu sagen, was sie von ihr im Kampf um die Wiedervereinigung unseres Vaterlandes fordern.

Unsere Kollegen sollen mit diskutieren, wenn es darum geht, durch unsere gemeinsamen Kraftanstrengungen den neuen Kurs zu verwirklichen.

Unsere Kollegen haben hervorragende Leistungen bei der Erfüllung unseres Planes vollbracht.

Am 25. November wurde der Monatsplan für November erfüllt. Unsere Produktion stieg seit Juli um über 100 %. Der Ausschuß sank um 20 %. Die Fehlzeiten liegen bei 5,4 %. Die MK- und Bildröhre hat ihren Jahresplan erfüllt. Kollegen! Lasst uns bei diesen Erfolgen nicht halt machen. In der Erklärung unserer Regierung wird der ganze Ernst der Lage in Deutschland aufgezeigt.

Unser Volk steht an einer Wende.

Die deutsche Frage ist zu einer Frage von Frieden oder Krieg in Europa geworden. Die amerikanischen und deutschen Kriegsbrandstifter im Westen wollen für unser Volk den Krieg; und zwar den schlimmsten Krieg, den Bruderkrieg.

Adenauer macht dieselbe Politik wie Hitler, die soviel Elend, Sorge, Tod und Schrecken über uns und unsere Angehörigen brachte. Die gemeinsamen Willensanstrengungen aller friedliebenden Menschen in Deutschland, sagte Walter Ulbricht, werden die Einheit unseres Vaterlandes erzwingen und den Frieden für uns und unsere Familien und den anderen Völkern erhalten. Im Kampf um die Einheit ist unsere Deutsche Demokratische Republik das Bollwerk des Friedens in Mittel-Europa.

Unsere Produktionserfolge helfen, dieses Bollwerk fest und stark zu machen.

Jede Sonderleistung in der Produktion ist eine Tat für den Frieden.

Rüstet zur Delegiertenkonferenz der Parteiorganisation unseres Werkes durch Sonderleistungen. Zeigt durch eure Arbeit eure Verbundenheit mit der Partei der Arbeiterklasse.

VORWÄRTS ZUM IV. PARTEITAG
DER SED.

Fridl Lewin